

# *Registra caída en aprobación del presidente de Perú en encuesta*

---



Lima, 23 jul (RHC) La aprobación ciudadana al presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, registró una nueva caída en una encuesta privada, de 38 por ciento en junio a solo 32 por ciento, cuando está por cumplir su primer año en el cargo.

Verifica el resultado del sondeo de la empresa GfK que la gestión del primer mandatario peruano continúa la caída respecto a abril, cuando alcanzó 42 por ciento, merced a la reacción gubernamental ante las grandes inundaciones precedentes.

La cifra se acerca a la mitad del récord de 62 por ciento que aprobaba la gestión de Kuczynski en septiembre del 2016; en tanto que la desaprobación subió a 58 por ciento respecto a 54 por ciento registrado en junio.

De otro lado, 69 por ciento creen que el gobierno de Perú seguirá igual o peor, mientras solo 22 por ciento considera que mejorará.

También se divulgaron las amenazas de expulsión del congresista Kenji Fujimori, del partido Fuerza Popular (FP), enfrenteado a su hermana Keiko, jefa de la agrupación.

El conflicto derivó también en cuestionamientos al padre de ambos e inspirador de FP, Alberto Fujimori, por alinearse con Kenji y oponerse abiertamente a la suspensión por 60 días que le aplicó la bancada legislativa del partido, por una supuesta conducta infraterna, debido a lo duro de sus críticas, según consideraron los detractores.

Legisladores del entorno de Keiko, como Héctor Becerril y Úrsula Letona advirtieron que el hermano menor de la líder puede ser expulsado si persiste en su actitud contestataria, en la que se niega a acatar la sanción y continúa sus críticas.

Kenji señaló que en realidad fue castigado por demandar la reorganización de FP, necesaria porque el partido ha sufrido dos derrotas, las de Keiko como candidata presidencial, en 2011 y 2016, oportunidades en la que el electorado de centro e izquierda se alinearon para cerrarle el paso.

“En política no existen los segundos lugares”, dijo en una frase directa contra su hermana, a tiempo de ratificar su línea de diálogo con el gobierno, distinta a la de confrontación que mantiene FP, y de abandono de causas extremadamente conservadoras.

Kenji publicó además una carta a su hermana en la que le ratifica las críticas y la convoca a concertar y condena los ataques de miembros del entorno de Keiko a su padre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136334-registra-caida-en-aprobacion-del-presidente-de-peru-en-encuesta>



**Radio Habana Cuba**